
Отчѐт о деятельности Управляющего совета МАОУ СОШ № 1  

за 2022-2023 учебный год 

 

Управляющий совет МАОУ СОШ №1 в 2022-2023 учебном году 

осуществлял свою деятельность совместно со школьным сообществом и 

принимал решения, входящие в его компетенцию в соответствие с законом 

ХМАО-Югры от 16.10.2006 № 104-оз (ред. от 10.04.2012) «О 

государственно-общественном управлении в сфере дошкольного, общего, 

дополнительного, начального и среднего профессионального образования 

Ханты-Мансийского автономного округа – Югры», с Уставом школы и 

Положением об Управляющем совете.  

Цель работы совета - содействие созданию в МАОУ СОШ №1 

эффективных условий организации образовательного процесса. 

Приоритетными задачами Управляющего совета являются: 

 определение основных направлений школы; 

 содействие   созданию   в   школе   оптимальных условий и форм 

организации образовательного процесса; 

 контроль за здоровыми и безопасными условиями обучения, 

воспитания и труда и питания в  школе; 

 содействие работе школы за счет рационального использования 

выделяемых бюджетных средств и привлечение внебюджетных средств. 

Управляющим Советом разрабатывается план работы на текущий 

учебный год. Заседания совета проводились регулярно, в соответствие с 

принятым планом работы на учебный год. На текущий момент учебного 

года всего состоялось 6 заседаний.  Частота заседаний позволяет 

качественно рассматривать необходимые вопросы для решения задач 

управляющего совета. Работа комиссии организуется в соответствии с 

утвержденным планом. При необходимости собираются на внеочередные 

заседания. 

В 2022-2023 учебном году Управляющий совет состоял из 10 членов, 

в число которых входят: 3 представителя родительской общественности, 4 

представителя трудового коллектива школы, 2 обучающихся школы и 1 

представитель учредителя. Таким образом, Управляющий совет являлся 

представителем всех участников образовательного процесса. 

На заседаниях Управляющего совета в 2022-2023 учебном году были 

рассмотрены вопросы: 

  Организация питания в школе: анализ блюд, не пользующихся спросом, 

замена данных блюд. 

  Анализ ВПР 2022 года. 

 Утверждение перечня платных образовательных услуг на 2022-2023 

учебный год. 

 Согласование изменений в ООП ООО на 2022-2023 учебный год в 

соответствии с результатами ВПР, ГИА2022. 

 Обеспеченность МАОУ СОШ №1 учебниками.  



 Анализ мероприятий по антитеррористической безопасности и 

защищѐнности эвакуации учащихся и сотрудников школы на случай 

возникновения пожара или чрезвычайных ситуаций в школе. 

 Организация работы с одарѐнными детьми. Информация о школьном и 

муниципальном этапе Всероссийской олимпиады школьников. Подготовка 

к региональному этапу ВОШ 

   Предоставление сведений об успеваемости обучающихся, о реализации 

общеобразовательных программ 

   О соблюдении требований к школьной форме. 

 Согласование изменений в календарно-учебном графике.  

 Анализ качества успеваемости учащихся. 

 Итоговые результаты школьного и муниципального этапа Всероссийской 

олимпиады школьников. 

 Состояние медицинского обслуживания учащихся в 2022-2023 учебном 

году. 

 Организация и проведение ГИА учащихся 9-х и11-х классов. 

 О введении ФГОС-2021 в МАОУ СОШ№1, реализация мероприятий 

дорожной карты по введению ФГОС НОО, ФГОС ООО. 

 Рассмотрение и утверждение локальных актов и положений учреждения. 

 Организация платных образовательных услуг. 

 Решение проблемных вопросов, связанных с невыполнением учебных 

программ отдельными учащимися школы по отдельным предметам и пути 

их решения (пропуски, неудовлетворительные результаты). 

 Соблюдение требований пожарной безопасности 

Управляющий совет МАОУ СОШ №1 определяет стратегические 

направления в деятельности образовательного учреждения и наблюдает за 

тем, как они претворяются в жизнь директором и педагогическим 

коллективом. Центральным в деятельности Управляющего совета в 2022-

2023 учебном году было рассмотрение вопросов, связанных с реализацией 

Основной образовательной программы и обеспечение безопасности 

обучающихся МАОУ СОШ №1.  

Члены УС присутствовали на заседаниях Совета по профилактике, 

принимали участие в работе педагогических советов, встречались с 

родителями учащихся, членами родительских комитетов классов. Регулярно 

члены УС принимают участие в заседаниях комиссии по установлению 

стимулирующих выплат, а также повышают свой опыт в управлении 

школой на различных семинарах и конференциях. 

Управляющий совет школы в течение года осуществлял постоянный 

контроль по выполнению санитарно-гигиенических правил в помещениях 

школы, школьной столовой, в течение всего года работал с локальными 

актами школы, нормативно-правовой базой, принимал участие в 

согласовании данных документов.  

Особое внимание членами Совета было уделено питанию, они 

рассматривали вопросы контроля горячего питания и соблюдения 



требований норм СанПина. Работая над вопросом организации питания в 

школьной столовой, члены Управляющего совета осуществляли контроль за 

качеством питания. По результатам контроля составлялся акт, результаты 

которого представлялись на заседаниях УС, информировались участники 

образовательного процесса через участие представителей УС на 

общешкольных и классных родительских собраниях, работу школьного 

сайта. В текущем учебном году был проработан вопрос о выделении 

денежных средств для приобретения нового холодильного оборудования за 

счет внебюджетных средств для школьной столовой. 

В декабре 2022 года организовано проведение акции «Новогоднее 

чудо» для учащихся МБОУ «Средняя школа №59 города Макеевка», в 

рамках Соглашения о сотрудничестве МБОУ «СШ №59 города Макеевка» 

№1 и МАОУ СОШ №1. В ходе сотрудничества первой школой оказывается 

методическая помощь: предоставляются образцы НПА по учебной, 

воспитательной и кадровой работе, методические материалы по 

организации учебно-воспитательного процесса, по антитеррористической 

безопасности и другие, а в преддверии нового года проведена акция 

«Новогоднее чудо», в рамках которой отправлены новогодние подарки для 

учащихся школы №59 города Макеевки. 

Членами управляющего совета принято решение об участии МАОУ 

СОШ №1 в акции «Посылка солдату», которая проводиться на территории 

округа в рамках оказания поддержки российским солдатам, несущим 

службу на территории проведения специальной военной операции. С целью 

воспитания уважения и гордости к защитнику Отечества, включения 

обучающихся и их родителей с социально-значимую деятельность, 

укрепления морально-патриотического духа, в МАОУ СОШ №1 с помощью 

родительских комитетов организовано ежемесячное формирование посылок 

солдатам, несущим службу на территории проведения СВО. 

2023-2024 учебный год станет особенным для МАОУ СОШ №1, так 

как на базе учреждения планируется к открытию профильный класс. В нѐм 

будут готовить к поступлению в ССУЗы и ВУЗы будущих учителей, 

социальных педагогов, психологов.  В этот класс будут приниматься те 

обучающиеся, которые планируют в будущем стать педагогами, развить 

деловые и организаторские способности, освоить навыки эффективной 

коммуникации.   Программа психолого-педагогического класса рассчитана 

на два года обучения (10-11 классы). Профильные предметы будут 

преподавать педагоги школы, а также преподаватели Сургутского 

педагогического университета. В рамках договора о сотрудничестве 

преподаватели университета окажут помощь в научно-исследовательской 

деятельности учащихся класса. Обучение в данном классе даст возможность 

выпускнику школы получить дополнительные баллы при поступлении в 

СурГПУ. 

В течение всего учебного года на контроле Управляющего совета 

стоял вопрос предоставления школой платных образовательных услуг. В 



2022-2023 учебном году оказывалось 5 видов услуг, бюджетный эффект от 

оказания платных услуг составил 467 390,10 рублей. 

 Взаимодействие Управляющего Совета с администрацией школы 

строится на принципах взаимопонимания и взаимодоверия. Во всех 

вопросах, требующих согласования действий между администрацией 

школы и Управляющим Советом, всегда удается выработать 

согласованную, взаимоприемлемую точку зрения. На большинство 

заседаний Управляющего Совета приглашались представители коллектива 

школы, ответственные за работу по рассматриваемым вопросам, которые 

знакомили членов Управляющего Совета с текущим положением дел, 

вносили предложения и отвечали на возникающие, в процессе обсуждения, 

вопросы.   

Предложения и перспективы деятельности в 2023-2024 учебном году: 

1. Расширить систему информирования родительской общественности и 

обучающихся с целью максимального вовлечения и повышения 

мотивации к активному участию в управлении школьной жизни. 

2. Наиболее активно привлекать членов Управляющего совета в учебно-

воспитательную систему работы школы. 

3. Проводить обучение членов УС по вопросам государственно-

общественного управления. 

4. Увеличить количество предоставляемых школой платных услуг в 

2023-2024 учебном году. 

5. Повышение имиджа и PR школы. 

 

 

 

 

 

 


